

Fecha: 10-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Diputados de Chile Vamos destacan resultados de Encuesta CEP que sitúa a la derecha con la primera opción presidencial

Pág. : 7
 Cm2: 408,6
 VPE: \$ 528.281

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

QUE UBICA A MATTHEI COMO FAVORITA PARA SER PRESIDENTA

Diputados de Chile Vamos destacan resultados de Encuesta CEP que sitúa a la derecha con la primera opción presidencial

- Jorge Guzmán y Felipe Donoso aseguran que la postulación de la exalcalde de Providencia es la que le da mayor gobernabilidad al país.

TALCA. Evelyn Matthei y José Antonio Kast encabezan las opciones presidenciales de cara a los comicios de noviembre, de acuerdo con los datos de la encuesta del Centro de Estudios Públicos (CEP).

Sobre la pregunta abierta, ¿quién le gustaría a usted que fuera el próximo Presidente de Chile?, la candidata de Chile Vamos llega a 15% y el abanderado del Partido Republicano a 11% de las preferencias.

Más abajo en el listado aparecen Johannes Kaiser (Partido Nacional Libertario) con 6%, la ex Mandataria Michelle Bachelet -quien ya declinó competir nuevamente por la Presidencia- con 4%; y Carolina Tohá, candidata del Socialismo Democrático, con 4%. En tanto, Jeannette Jara (PC), Gonzalo Winter (FA) y Franco Parisi (PDG) anotaron un 1% de las preferencias. Sin embargo, un 52% de los encuestados asegura estar indeciso o no contestó la respuesta, al señalar que no lo tiene claro; porque todavía hay muchos candidatos; porque todavía no se han resuelto las primarias; y porque todavía queda mucho tiempo para noviembre.

Jorge Guzmán, diputado de Evópoli, dijo que "Evelyn Matthei es quien mejor representa a los chilenos".



El diputado Felipe Donoso manifestó que la candidata de su sector, Evelyn Matthei, da gobernabilidad a Chile.

DIPUTADOS

Los resultados de la encuesta CEP que se presentan muy favorables a la derecha en términos de volver a La Moneda, tuvieron diversas reacciones en la esfera política maulina.

"La reciente encuesta CEP nos muestra un panorama claro: Evelyn Matthei es quien de mejor forma representa lo que buscan los chilenos para la carrera presidencial. Esto no es fortuito, es consecuencia de propuestas sólidas y viables, que responden a las necesidades reales de la ciudadanía en seguridad, crecimiento económico, salud y educación. Chile necesita experiencia y responsabilidad, basta de improvisación, Chile necesita un gobierno liderado por Evelyn Matthei", dijo el diputado de Evópoli Jorge Guzmán.

En tanto, el diputado de la UDI Felipe Donoso, manifestó que las encuestas no hacen más que ratificar que Evelyn Matthei representa una candidatura que representa gobernabilidad.

"Matthei es la candidata preferida por los chilenos y eso nos da la responsabilidad de construir un programa de gobierno que los represente, entendiendo que la delincuencia es el principal de los problemas y debemos ser efectivos y severos para perseguirla, en salud debemos avanzar fuertemente en listas de espera y mejorar la red de atención y prevención de salud, en educación preocuparnos fuertemente desde la educación inicial que ha sido tan abandonada, pasando

por la educación básica y media para consolidar en la educación superior, sin olvidar a nuestros adultos mayores y potenciar a la familias jóvenes que quieran tener hijos. Ser la opción más posible también hace que no sea una candidata testimonial sino que sus propuestas deben ser realistas y realizables en el periodo de gobierno. Evelyn Matthei representa una candidatura que tiene gobernabilidad y equipos en todo Chile que permitirán hacer un buen Gobierno".